

TUNIS, Tunisie, 22 septembre (Infosplusgabon) - Des unités de la Marine tunisienne ont secouru, jeudi soir, 78 migrants clandestins de nationalité tunisienne à 70 km au large des côtes de la ville tunisienne de Chebba, au centre-est du pays, annonce un communiqué du ministère tunisien de la Défense.

Les migrants, qui se trouvaient à bord d'une embarcation tombée en panne, ont quitté les côtes tunisiennes pour tenter de rejoindre l'Italie, mais se sont égarés pendant trois jours en mer avant d'être retrouvés par la Marine.

Ils ont été transportés à l'hôpital pour les premiers soins avant la prise des mesures réglementaires les concernant, précise le communiqué.

Des unités de la sécurité tunisienne de la région maritime de Sfax (centre-est) ont également intercepté une embarcation avec à son bord 12 personnes dont une qui faisait l'objet de recherche.

Deux moteurs, sept barils de carburant et une somme d'argent en devises étrangères ont aussi été saisis par la sécurité.

FIN/INFOSPLUSGABON/AYT/GABON 2017

© Copyright Infosplusgabon